
Protokoll:

Aufgrund der Umstände, dass der Antrag die Verwaltung relativ kurzfristig erreicht hat, das Thema

komplex und eine ausführliche Ausarbeitung erforderlich ist, wird für die Bearbeitung mehr Zeit

benötigt.

Aus den genannten Gründen schlägt Frau Bürgermeisterin Mohrs vor, den Tagesordnungspunkt auf

die nächste Sitzung des Fachausschusses der Ämter 31 und 37 zu vertagen.

Die antragstellenden Fraktionen signalisieren ihr Einverständnis.


